

<https://www.saintsebastien.fr/agenda/bleu-a-l-ame/>

Bleu à l'âme

3 juillet 2024

Exposition

Arts

Bleu à l'âme

Projet collectif, art plastique et écriture Anne Brisse, Valentine Le Carpentier, Viola Eshui

Le projet Bleu à l'âme est le fruit des pratiques d'un collectif de plasticiennes et d'une autrice en quête de leurs ressentis, qu'elles expriment par des médiums variés. De la sculpture à l'écriture, du cyanotype à l'illustration, les pratiques d'Anne, Valentine et Viola se répondent en convoquant un passé lointain, enfoui. Dans leurs mémoires, un présent ou même parfois, un futur imaginé.

Vernissage le vendredi 31 janvier de 18 h à 19 h 30

■